

Am **3. Mai ab 18:30 Uhr** findet die Auftaktveranstaltung des **Präventionsjahres 2012 „Medienkompetenz 2.0 – Nutzen und Gefahren der neuen Medien“**, im Jugendstiltheater Dolce in Bad Nauheim statt.

Das Präventionsjahr 2012 wird durch den Bürgermeister von Bad Nauheim, Armin Häuser eröffnet. Ab 18:30 Uhr startet der Eröffnungsabend mit interessanten Vorträgen, musikalischen Show-Acts, einem Web-Alarm-Parcours, einer Web-Native-Galerie sowie der Vorführung von Handy-Hacking und Cyber-Mobbing live auf der Bühne des Theaters.

Ziel des Präventionsjahres 2012 ist es auf die wachsende Cyber-Kriminalität im WorldWideWeb aufmerksam zu machen. Die Initiative will Internetnutzer präventiv informieren, die Aufmerksamkeit auf Sicherheitslücken beim Surfen im Internet lenken, dem häufig sorglosen Umgang mit privaten Daten im Netz entgegen wirken sowie aktiv helfen Straftaten an Kindern- und Jugendlichen über das Internet zu verhindern. Grundkenntnisse über Internetsicherheit sowie die Erlangung von Medienkompetenz minimieren das Risiko, Opfer einer Straftat zu werden.

Die Fälle von Straftaten über das Internet nehmen Jahr für Jahr zu und haben häufig schwerwiegende Folgen für die Opfer. Ob Phishing-E-Mails, das Ausspähen von Daten, Betrug, Stalking und Cyber-Mobbing oder der Erwerb, Besitz und die Verbreitung von Kinderpornographie, sind nur einige von vielen Möglichkeiten und stellen die Spitze des Eisberges dar.

Im Rahmen des Präventionsjahres 2012 werden in Bad Nauheim monatlich Informationsveranstaltungen, Fortbildungen, Aktionen und Vorträge zum Thema Kinder- und Jugendschutz im Internet, Cyber-Kriminalität und Computermisbrauch sowie Cyber-Mobbing durchgeführt. Ziel der Veranstaltungen ist es, den Schutz für Kinder- und Jugendliche sowie der eigenen Privatsphäre im Internet zu erhöhen und Betrugsabsichten über E-Mail, WirelessLAN und Mobiltelefon frühzeitig zu erkennen und abzuwehren.

Um dies zu erreichen hat sich in Bad Nauheim, auf Initiative der Bad Nauheimer Schulen, ein breites Netzwerk gegründet, welches aktiv und zielstrebig an der Steigerung der Medienkompetenz von Eltern, Lehrern und Schülern arbeitet. In dieser einzigartigen Initiative zeigen die zahlreichen Partner, dass sich durch ein koordiniertes Miteinander verschiedener Professionen und Institutionen viel erreichen lässt.

Die Partner:

- 8Com
- Auerbach Stiftung
- Dolce Bad Nauheim
- Ernst-Ludwig-Schule
- Fachbereich Soziales, Gesundheit & Sport der Stadt Bad Nauheim
- Formport
- Frauenwaldschule
- Freie Waldorfschule Wetterau
- Möller ! Horcher PR
- Polizei Hessen
- Sicheres Netz hilft e.V.
- Sicherheit im Netz
- St. Lioba Schule
- Stadtschule am Solgraben
- Stadtschule an der Wilhelmskirche
- Rosendorfschule
- Weißer Ring
- Wettertalschule
- White IT
- Wintersteinschule